

高等部 授業だより

学年	写真	内容
1 年 生		<p>《音楽》</p> <p>1年の音楽の授業では、3学期は主に卒業の曲の歌唱練習と、ドラム演奏をしました。歌唱する曲を何度も反復して練習することで、メロディーラインを覚えて鼻歌を歌ったり笑顔を見せてくれたりする生徒が増えました。卒業式では大きな声で歌唱することができました。ドラム演奏では、実際にドラムセットに座って演奏しました。ドラム演奏では、クラスメイト全員が見ている前でドラムを演奏するという貴重な体験をしました。様々な楽器演奏や歌唱、身体表現をとおしてこれからも“音”を“楽”しんでいきます。</p>
2 年 生		<p>《音楽》</p> <p>金曜日の音楽の時間は学年全員が参加する授業です。高等部2年になり、コースの授業がはじまり、全員で参加できる数少ない貴重な授業です。3学期は全員の気持ちを一つにミュージックベルで『LoveLoveLove』を演奏しました。友だちの音色を意識しながら、自分のパートを覚え、タイミングよくベルを鳴らします。途中、ヴァイオリンの音も加わり、綺麗な音色が響いています。</p>
3 年 生		<p>《生活国語》</p> <p>高等部3年生の3学期の生活国語は、音読と形の学習をしました。音読では、季節の絵本を読みました。最後まで静かに集中して物語を聞くことができました。また、中学部3年生の生徒も一緒に音読を聞くなど交流をすることもできました。形の学習では、丸や四角を学びました。教室や高ホールにある様々な形のものを握って、形を確かめる様子も多く見られました。</p>